

TATTOO DAS PERFEKTE ERGEBNIS

„Das perfekte Tattoo“

Tja.....das gibt es leider nicht ;-)

Denn das Ergebnis ist mit zu vielen Faktoren verknüpft..

Hauptindikator ist und bleibt, neben dem Tätowierer, die Beschaffenheit der Haut.

Die richtige Vorpflege erleichtert dem Tätowierer das Arbeiten um ein Vielfaches.

Weiche Haut bedeutet für den Träger

weniger Schmerzen, viel mehr Details/Farbabstufungen, schöneres Ergebnis

Komplikationsfreies Abheilen.

Ein guter Vergleich ist eine weiße Wand.

Probier mal auf einer Raufasertapete etwas zu malen(so kann man sich eine ungepflegte Haut vorstellen)..sieht furchtbar aus und überall bleiben weiße Stellen.

Dasselbe probier auf einer glatten Wand - Ergebnis ist satt und fein.

So ähnlich siehts dann auch bei deinem Tattoo aus.

Wer ein gutes Ergebnis will sollte mindestens 1 Monat vor dem Termin mit reichhaltigen/öli- gen Cremes pflegen (Shea Butter, Kokos Öl, Nivea for Men, usw)

KEINE Vaseline, Ringelblumensalbe, Melkfett. Weder vor dem Termin noch danach.

Mehrfaches Peeling zusätzlich sorgt für den perfekten „Feinschliff“

Sonnebaden ist tabu mindestens 2 Wochen vor dem Termin.

Gereizte Haut bedeutet viel mehr Schmerzen und schlechtes Abheilen.

In diesem Sinne

„SEI GUT ZU DEINER HAUT, DANN IST DEIN TÄTOWIERER AUCH GUT ZU DIR!“

;-D